
 

2020-21 年度地区方針「行動するロータリアン！世界で何かよいことをしよう、TOGETHER！」 
 

本 日 第２３８８回  ２０２０年１２月１１日（金）    No.２２７０ 

前 回 第２３８７回   ２０２０年１２月４日（金）      記  録 
〇出席者：会員 23 名中 20 名出席 出席率 86.95％ 

 会長あいさつ  舟橋 龍秀 

12 月 3 日から 12 月 9 日ま

での 1 週間は、「障害者週間」

です。昭和 45 年に制定され

た障害者基本法では、その基

本理念として、全ての障害の

ある人に対して、「個人の尊厳

が重んじられ、その尊厳にふさわしい生活を保障さ

れる権利を有する」こと、「社会を構成する一員とし

て社会、経済、文化その他あらゆる分野の活動に参

加する機会が与えられる」ことを宣言するとともに、

「何人も、障害者に対して、障害を理由として、差

別することその他権利利益を侵害する行為をして

はならない」ことを明らかにしています。 

障害者週間は、平成 16 年 6 月の障害者基本法の

改正により、国民の間に広く障害者の福祉について

の関心と理解を深めるとともに、障害者が社会、経

済、文化その他のあらゆる分野の活動に積極的に参

加する意欲を高めることを目的として、それまでの

「障害者の日」（12 月 9 日）に代わるものとして制

定されたものです。この期間を中心に、国、地方自

治体、関係団体などは様々な取り組みを展開します。 

令和 2 年度の「障害者週間」には、内閣府の行事

として、12 月 9 日に、全国から公募した「障害者週

間のポスター」と「心の輪を広げる体験作文」の最

優秀賞受賞者への表彰が行われます。また、「障害者

週間」連続セミナーが東京有楽町朝日スクエアで 12

月 5 日、6 日の両日行われます。この中では、「発達

障害者の雇用を促進するためにー若年求職者への

支援を考える」、「強度行動障害の状態にある方、そ

の家族の支援について」、「吃音があっても、豊かに

生きるー『なおす』のではなく、『共に生きるために』

－」など 7 つのテーマについての講演が予定されて

います。なかで、私が、興味を持ったのは、「なぜ人

間の社会は、人間の多様な色覚に対応していないの

か」というテーマの講演です。以前は、学校の検診

や就職時の検診で、色覚異常の検査をしましたが、

今は、されていません。非常に特殊な分野でなけれ

ば、色覚異常があることで適性がないとされること

はありません。講師は、この講演では、情報デザイ

ンに色を使うなら、より多くの人に分かりやすくす

るのが当然であると訴えています。また、名古屋駅

前を歩いていると、時々、盲導犬の育成に対する寄

付を受けるために、犬が 2，3 匹おとなしく座って

いるのを見かけます。盲導犬や介助犬が必要な人た

ちについてのご苦労も、健常者には十分理解できな

本日のプログラム Today's Program 
 
 

点    鐘      １２：３０ 
 
 

静    聴   「 我等の生業 」 

卓話担当者：50周年記念事業実行委員会 
 
 
卓 話 者：箕輪 良孝50周年記念事業実行委員長 
 
 
演 題： 「 クラブフォーラム 」 

      
 

疾病予防と治療月間 
 

                                     

   

  
例 
 
会 
 

予 
 
定 

１２月１８日（金） １２月２５日（金） １月１日（金） １月８日（金） 

卓話担当者:プログラム 
      委員会 
卓話者:米山記念奨学生 
    オトゴンバートル・ 
   ドルジンスレンさん 
演題:「自己紹介」 

休会 
 

定款により休会 

休会 
 

定款により休会 

卓話担当者:田中 祐子さん 
卓話者:    〃 
演題:「生涯現役を叶える為 

に今日からできる体 
力メンテナンス」 



いところがあり、見過ごしてしまうことがあります。

我々は、障害者を差別はしていないと思っていても、

障害者の困難に気が付いていないという意味の差

別をしていることが少なくなく、我々は、そうした

ことに、自覚的にならないといけないと思います。 

こうしたことを考える上で、尾張旭ロータリークラ

ブにおいて、障害者にどう向き合っていくかを、

SDGｓのテーマのひとつにして、例えば、例会の卓

話に、盲導犬の訓練や育成に携わっている方や当事

者の方に、お話を伺うということも考えてはどうか

と思います。 

幹事報告 

･11/20(金)第 5 回地区国際奉仕委員会 於ガバナー 

事務所会議室 森井地区国際奉仕委員 出席                                          

･11/30(月)第 2 回危機管理委員会 於ガバナー事務

所会議室 山田地区危機管理委員 出席         

･12/1(月)ホームページ講習会 於株式会社 Arc 

会議室 桜井会長エレクト･事務局員 出席   

本日の会合：第 7 回理事役員会 於尾張旭市商工会 

館内 第 1 会議室 13:40～         

次回の会合：第 2 回戦略委員会 於尾張旭市商工会 

館内 講習会室（例会場）13：40～      

【 回覧資料 】 

･富岡町立夜の森幼稚園・小中学校様より御礼状が

届きました。 

･尾張旭市より永年にわたり市政発展に貢献された

団体として、感謝状が贈呈されました。 

おめでとう 

〇結婚記念日祝福 

１２月２日 中森 正裕君          

１２月５日 舟橋 龍秀君          

〇誕生日祝福                                    

１２月１０日 山田 直樹君 

   妻 昌子様     

１２月２５日 桜井 雅博君 

 妻 郁子様     

１２月２６日 谷口 亜弥さん 

夫  央様 

ニコボックス 

〇コロナが盛り返してきましたので、皆様お気を付 

けください。  舟橋 龍秀君、松永 洋子さん 

〇結婚記念日を祝っていただき。 

舟橋 龍秀君、中森 正裕君 

〇妻の誕生日を祝っていただき。 

桜井 雅博君、山田 直樹君 

〇本日卓話つとめさせて頂きます。 森井 晴生君 

〇森井さんの卓話を楽しみにしています。 

金森 俊輔君、菊田 利昭君、古橋エツ子さん 

森  康美君 

〇ちょっといいことがありました。 飯田 幸雄君 

〇谷口先生、金森先生、市政功労賞表彰を祝して。 

飯田 幸雄君、加藤 清久君、西尾 輝久君 

古橋 裕志君 

〇師走の候、コロナとインフルにご留意を。 

加藤 清久君 

〇コロナウイルス感染はこれからが山場です。皆さ 

 ん、ご自愛下さい。       金森 俊輔君 

〇コロナが増えてきています。皆さん、気を付けま

しょう。            熊澤  功君 

〇野田さん、いつもお花をありがとうございます。 

西尾 輝久君 

〇この度、日本政治法律学会より学会賞をいただき

ました。女性で初めてのことなので、若手の女性

研究者達が喜んで下さいました。古橋エツ子さん 

第７回理事役員会 

日  時：2020 年 12 月 4 日（金）13:40～ 

場  所：尾張旭市商工会館内 第 1 会議室 

報告事項：１）11 月度会計報告（金森会計委員長） 

      ・承認された。 
 
２）東北支援事業支出報告 

（井田社会奉仕委員長） 

      ・承認された。 
 
協議事項：１）2021-22 年度地区委員会出向に 

ついて（松永幹事） 

      ・森井晴生君を地区国際奉仕委員・研 

修実行委員へ出向が承認された。 
 
２）新会員について 

 ・田辺 哲郎さん、森 友子さん 2 名が 

  新会員として推薦された。 
 

３）その他の件 

・旭野高等学校吹奏楽部演奏会について 

通年通り協賛する事で承認された。 

※2021 年 3 月 27 日演奏会開催予定 
 

・ホームページ更新について、講習会を 

受け、更新することで承認された。 
 

・12 月例会開催の可否について、例会は 

開催し、食事・飲料の提供を中止とす 

ることで承認された。（12/11･12/18･ 

2021/1/8 の 3 回） 
 

・2020-21 年度下期出席免除について、 

引き続き出席免除とする事となった。 
 

・事務局年末年始休暇は、12/28(月)～ 

1/3(日)まで。 

 ※紙面の都合上卓話は次週掲載させて頂きます。 

第1回セミナー例会中日新聞掲載 

 

 

2020 年 11 月 26 日 

中日新聞  

なごや東版 掲載

記事 

 


